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Gemeinsamer Antrag der FDP-Fraktion Iär BK§A, am 30-05.2018 und BYFOA, am

07.06.2018: Neubewertung des Projekts GGS Gruiten

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

ftir die im Befieffgenannten Ausschusssitzungen stellt die FDP-Fraktion zu den einschlägigen

Tagesordnungspunkten folgenden Beschlussantrag :

Die Verwaltung wird beauftragt, folgende Alternativenfi» das Proieh GGS-Gruiten unter

der neuen Randbedtngung der PCB-Belastung des Bestandsgebtiudes hinsichtlich Zeif und

Ko stenrahmen zu prüfen :

. Erstellung eines Anbaus und Sanierung des Altbaus (gegerwörtiges Konzept)

. Netterrichtung der Schule am jetzigen Standort (im laufenden Betrieb)

. Neuerrichtung der Schule an einem neuen Standort (zum Beispiel auf einer Teilflliche

des Aclrprlandes an der PrtilabMarschall'Stra/3e)

Begründung

Der Befund der PCB-Kontamination des Schulgebäudes der GGS-Gruiten schaffi eine völlig

neue Ausgangslage, die eine Neubewertung der bisher geplanten Vorgehensweise erfordert.

PCB-sanieflmgen sind erfahrungsgemäß sehr aufiuendi!, soll die Kontamination der

Raumluft auf Dauer vermieden werden. Die Erfahrungen mit der Sanierung der Grundschule

Bollenberg in Haan, aber auch des Berufskollegs in Mettnann, haben gezeigt, dass

beschränkte, preiswertere Maßnahmen nicht zum erforderlichen Ergebnis flihren. Bei

ausschließlicher Beseitigung der Primäirquellen ftir das PCB können die vorhandenen

Sekundärquellen - dazu gehören Anstriche, Pttzs,Decken, Bodenbeläge und Rauminventar -
noch über lange Zeitenerhebliche Mengen an PCB an die Raumluft abgeben. Auf der

e-mail: information@fdp-haan.de Telefax: 021 29-37 9374
internet www.fdp-haan.de



Grundlage belastbarer Abschätzungen ftlr Kosten- rurd Zeitrahmen der im Antag genannten

Alternativen kann der Rat erneut über dm weitere Vorgehen entscheiden' Dabei ist zu

beräcksichtigen, dass bei Erhatt des Altgebäudes hohe Investitionen in einen substantiell alten

und hinsichtlich der Zweckbestimmung mit erheblichen Kompromissen versehenen Schulbau

getätigt würden. Angesichts der Bedeutung ftir die langfristige Beschulung der Grundschüler

in Gruiten ist die Neubewertung der situation und der erneuten Beratung der vorgehensweise

durch den Rat notwendig.

Mit freundlichen Grilßen

Gez. Nicola Giturther

Sprecherin der FDP im BKSA

gez. ReinhardT:tPPer

stellv. Vorsitzender der FDP-Fraktion


